



Liebe Teilnehmerinnen der Deutschen Meisterschaft der Frauen im Blitzschach 2012 in Hamburg,

als Vertreter des Hamburger Schachverbandes e.V. heiße ich Sie in Hamburg beim Hamburger Schachklub von 1830 e.V. herzlich willkommen.

Ich freue mich, dass die Austragung dieser Veranstaltung in Hamburg stattfindet und danke dem HSK für die Ausrichtung dieses bedeutsamen Turniers.

Im Mittelalter wurde Schach um Geld oder Liebe gespielt – beides gefiel der Kirche nicht. Heute und morgen geht es hier um blitzschnelle Entscheidungen auf den 64 Feldern – dagegen dürfte niemand Einwendungen erheben.

Ich wünsche Ihnen Freude und erfolgreiche Entscheidungen bei Ihren Partien und hoffe, dass Sie über Ihr Schachspiel hinaus auch etwas Zeit haben, einige Schönheiten der Stadt Hamburg kennen zu lernen.

Prof. Dr. Perygrin Warneke
1. Vorsitzender